

2023-08-15

Carreteras podrían ser atendidas con 3 mil mdp, señala CMIC

Autor: Metro/Staff

Género: Nota Informativa

<https://cdj.com.mx/local/carreteras-podrian-ser-atendidas-con-3-mil-mdp-senala-cmic/>

Julio César Mercado Rodríguez presidente de la Cámara Mexicana de la Industria de la Construcción (CMIC) dio a conocer que con 3 mil millones de pesos se daría un mantenimiento adecuado a las carreteras.

"Dicen que son 6 mil millones de pesos pero también depende mucho de cómo se va hacer la reparación, ahorita lo que se está haciendo es la reparación de las carpetas para evitar las fallas en esa sobrecarpeta o un mortero sobre la nivelación si es necesario saber el monto por que si hay lugares donde las bases están muy destruidas", comentó.

Asegura que dependiendo de la infraestructura dañada, varía mucho el monto total, sin embargo con 3 mil millones de pesos podría estar adecuadas las carreteras para un buen funcionamiento.

Cabe destacar que son pocos los tramos en los que ha invertido la federación, mismos que presentan trabajos y se espera concluir pronto, las empresas encargadas de esto son locales.